

## **Titre : Le temps de la Guinguette**

A peine arrivée sur les lieux que la musique au saxophone s'élançait déjà parmi nous. Comment peut-on reconnaître que nous sommes au cœur d'une fête guinguette ? La bonne réponse serait la musique accompagnée par les mouvements dansants du musicien.

Reconnaissable entre mille, elle a traversé des générations et encore aujourd'hui, elle vivait de nouveau dans cette belle Maison du Prieuré. C'est en traversant un portail que nous avons fini par traverser le temps. Qui ne connaît pas les chansons telles que « Ah le petit vin blanc » ou encore « Mon amour de Saint-Jean » ? Des chansons qui accompagnent aujourd'hui l'idée qu'on se fait d'une Guinguette.

Mais cette semaine Guinguette ne serait rien sans les sourires et les rires que nous pouvions apercevoir sur les visages des (chiffres) personnes que nous accompagnons tous les jours. Des sourires qui viennent aussi réchauffer le cœur de nos (chiffres) bénévoles pour qui le bonheur de nos aînés est le plus important. Pour le peu que nous puissions être réceptifs, cette semaine Guinguette est comme un moment hors du temps, mais joyeux, festif, à la fois dynamique, mais aussi un moment de pause.

N'oublions pas non plus la présence du fidèle chien scrutant et vagabondant sans cesse parmi nous.

En plus de la musique, du musicien et du fidèle toutou, qu'est-ce qui est tout autant primordial dans une semaine Guinguette ? La bonne réponse serait également le repas à la bonne franquette tout aussi essentiel dans la tradition Guinguette. Cette tradition est simplement la simplicité sans aucune prise de tête occupant tout l'extérieur comme un autre monde dans un monde.

Puis est venu le second temps, la détente avec un jeu de cartes ou encore la musique et les discussions qui animaient désormais cette fête. N'oublions pas également la présence d'Emerson pour qui cet événement était pour lui une excellente idée pour dynamiser le lieu et nous le remercions vraiment d'avoir proposé ce voyage. Un voyage qu'il va entretenir avec le fidèle triporteur en proposant de petits tours autour du domaine du Prieuré.

Ainsi, la fête se termina, la musique fut remplacée peu à peu par les chants des oiseaux, l'heure avança et l'heure du départ avait sonnée. Toutes les bonnes choses ont une fin et même si le temps est passé si vite. C'est aussi avec plein de souvenirs dans les yeux que chacun finissait par partir. Mais ce n'est certainement que partie remise.